

RENCONTRE AVEC LES MAIRES DU CANTON DE BRICQUEBEC-EN-COTENTIN

Les conseillers départementaux du canton de Bricquebec-en-Cotentin, Véronique Martin-Morvan et Éric Briens ont rencontré les maires de leur canton ce lundi 22 janvier, à Saint-Lô, à la Maison du Département. Les deux élus ont tenu à souligner « *L'importance de cette rencontre qui entretient le lien de proximité avec les maires du canton* ». Au cours de cette réunion, plusieurs sujets ont été évoqués : les politiques publiques qui permettent de soutenir les projets de construction ou de rénovation portés par les communes, les petits travaux routiers ou bien encore la sauvegarde du patrimoine. Les deux élus départementaux souhaitent renouveler cette demi-journée de travail au cours du mandat selon les thématiques du moment.

